令和6年度





学校だより 第5号 令和6年9月 野田市立柳沢小学校

学校でしかできない学び!

7月に全校児童対象にタブレットを使った「全校学校生活アンケート」が行われました。挨拶や読書等についての質問とともに、本校が大切にしている「自己有用感」について「自分には良いところがあると思いますか?」という質問をしました。学年が上がるにつれて自己評価が厳しめになるのは成長段階として想定内ですが、平均すると83.8%の児童が肯定的な回答でした。同じく「将来の夢や目標を持っていますか?」に対しては88.4%の児童が肯定的です。これは全国学力・学習状況調査の全国平均82.4%を上回っています。日々子供たちを支え、励ましていただいているご家庭のおかげだと思います。ご家庭でお子様の話をしっかりと聞くこと、気持ちを整え、学校へ元気に登校できるよう励ましていただいていることが学校生活の充実にもつながっているのだと、あらためて感謝申し上げます。

子どもたちが道を切り開き、自らの人生をよりよく豊かなものにしていけるように、学校では友達と協働しながら学ぶ時間を大切にしたいと考えています。友達の考えに耳を傾け、自分の思いを伝え、他者から影響を受けながら自分らしさを追究し……。そうした授業時間を大切にしたいと思っています。人間関係を含め幅広い学びを行う場としていきます。ご家庭では、学校以上にお子様の人生を豊かにする過ごし方をできるのではないかと思っています。この夏休みは、ご家族でともに汗を流しながらジョギングを楽しんでいらっしゃる様子を拝見いたしました。地域のお祭りに参加して小さな子供たちの面倒を見ながら活躍している様子も伺いました。

複雑で予測困難な時代だからこそ、変化を前向きに受け止め、「今よりもっと良くしよう」と夢を信じて進んでいける子どもたちを保護者や地域の皆様とともに支えてまいりたいと思います。9 月からもどうぞよろしくお願いたします。 校長 遠藤恵美子





2 日	月	夏休み明け全校集会 特別日課 11:40 下校				
3 日	火	6年修学旅行 特別日課 11:40 下校				
4 日	水	6年修学旅行 コース別集団下校				
5日	木	5年三校合同稲刈り				
6 日	金	委員会活動				
9 日	月	3年子ども未来教室				
10 日	火	校内夏休み作品展				
11日	水	校内夏休み作品展 5年出前授業 稲垣 SC 来校日				
13 日	金	引き渡し訓練 柳小交通安全の日				
14 日	土	市内小・中学校自然科学作品展				
15 日	日	市内小·中学校自然科学作品展				
17日	火	発育測定(5・6年ほほえみ) 1・2年防犯教室				
18日	水	発育測定(3・4年) たてわり活動 コース別集団下校				
19 日	木	3年校外学習(もの知りしょうゆ館) 発育測定(1・2 年)				
24 日	火	特別日課 13:00 下校				
25 日	水	特別日課 13:00 下校				
26日	木	特別日課 13:00 下校				
27 日	金	クラブ活動				
30 日	月	3年子ども未来教室				

下校時刻									
	1年	2年	3年	4年	5年	6年			
月曜日		14:20		15:05					
火曜日	14	:20	15:05						
水曜日	14:20								
木曜日	13:30 14:20		15:05						
金曜日	14:20								
	委員会活動がある日: 5、6年 15:05								
	クラブ活動がある日: 4、5、6 年 15:05								
土曜日	11:20								
※特別の日課の場合があります。									
月行事予定と連絡帳でご確認ください。									

学校における合理的配慮について

合理的配慮とは、障がいや疾患などを持つ児童が他の児童と同じように学校生活を送ることができるようにするため、学校が必要かつ適正な制度の変更や調整を行うことです。合理的配慮が必要な場合、特別支援教育コーディネーターもしくは教頭までご連絡ください。







柳// STAR NEWS



7月3日(水)4日(木)の2日間、5年生が茨城県にある、さしま青年自然の家に行きました。児童が楽しみにしていた林間学校です。幸い天候にも恵まれ、当日はよく晴れて、予定していた活動を順調に行うことができました。みんなで協力して作り上げたカレーの美味しさ、実行委員を中心に、ダンスとゲームで盛り上がったキャンプファイヤーなど、思い出に残る一日となりました!









7月6日(土)に野田市PTAバレーボール大会が行われました。柳沢小バレー部は、前年度優勝のみずき小学校との対戦にも勝利するなど、大いに活躍しました。途中落雷による体育館停電というトラブルがありながらも、熱闘の結果、野田市4位という素晴らしい成績を収めました!選手の皆さんはもちろんのこと、PTA本部の皆さん、体育部の皆さん、応援に来てれた保護者の皆さん、教職員、みんなで団結した結果かと思います。ありがとうございました!



緑豊かな柳沢小学校、その学区ではありますが、通学路にまで 雑草が伸び、児童の登校に影響が出てしまうことも・・・今夏の暑 さの影響からか、いつも以上に歩道に伸びていた雑草を、地域の 方が刈ってくださっていました!子どもたちのため、地域のために 活動していただいて、本当にありがとうございました!!



★●★●★ お知らせ ★●★●★

☆ お子さんの夏休み明けの体調について ☆

1 か月以上あった夏休みも終わり、学校が再開しました。休み中は普段の学校に通っている時と比べて、生活のリズムが乱れがちになります。今年の残暑の厳しさも相まって、体調を崩してしまうお子さんも出てくるかと思います。よく言われますが、「早寝 早起き 朝ごはん」を心掛け、早めに生活リズムを整えられるよう、ご家庭でもお声掛けいただければと思います。

9月の生活目標 自分から進んであいさつをしよう! ※お問い合わせは下記連絡先まで 電話 7124-6234 相談窓口は…教頭 生田 養護 荒川 柳沢小ホームページはこちら ⇒ ⇒

